

# 野球部 ついに甲子園出場



甲子園の土を踏みしめ、堂々の行進をする野球部ナイン (提供: 朝日新聞社)



第12号

平成15年3月24日発行  
発行者 聖パウロ学園内局  
同窓会事務局  
〒525-8566 草津市市野路町178  
☎077-564-5600  
☎077-564-5136  
http://www.schoolguide.co.jp/kousen

## 新会長に

### 小池 慎氏 (十一期)

#### 平成十四年度総会開催される

平成十四年度の総会は、十二期生まで、五十名  
昨年九月一日、瀬田駅前 近い人数を集めて行われた。  
のホテルニューサイチに、総会はず山中学長の  
二期生から三月に卒業し 挨拶に続き、本年が役員

改選の年に当たっていた  
ため、第五代会長に十一  
期生の小池慎氏、副会長  
に山本尚氏(十期)、山中  
亜沙美氏(十期)を選出  
した。なお、他の役員は  
左記の通りである。

(任期は二年。敬称略)  
会長 小池 慎(11期)  
副会長 山中亜沙美(10期)  
山本 尚(10期)

## 母校の更なる発展のために

### 新たなネット

#### ワークの構築を

会長 小池 慎

次第に春本番を迎えよ  
うとしております今日こ  
す。

の頃ですが、同窓生の皆  
様にはいかがお過ごしで  
しょうか。私は、昨年九  
月の総会で会長に選ばれ  
ました、小池慎です。ま  
だまだ若輩の私がこのよ  
うな大役を引き受けるこ  
とになり、どこまででき  
るのかわかりませんが、  
会員の皆様と力を合わせ  
て、母校のために力を尽  
くして行きたいと思っ  
ておりますので、どうぞよ



「一勝」をあげましたし、  
バスケットボール部、カ  
ヌー部の活躍もお聞きし  
ました。母校はずで、  
進学校としては名が知ら  
れておりましたが、これ  
からは「文武両道」にさ  
らに磨きをかけていって  
ほしいと思っております。  
ところで、その甲子園  
のスタンドで感じたこと  
ですが、一期生の先輩方  
から、私たち卒業間もな  
いものまで、たくさん  
の交流、教育協力会や  
学園後援会などの提携  
といった、さらに大きな  
ものへと発展して行けば、  
母校の新たな魅力の一つ  
にもなっていくのではな  
いか、と思っております。

多くの大学に合格しまし  
た。  
平成十五年三月一日に  
卒業する第十三期生は、  
一六八名で昨年の卒業生  
より一〇名ほど少ない  
数となりますが、現在医  
薬系大学をはじめ国公立  
大、関関同立など次々と  
大学合格のうれしい報が  
入ってきております。  
(2) 学校行事について  
一方、学校行事では恒  
例の秋の文化祭・バザー  
に保護者を始め一千人を  
越える地域の方々が来校  
され、保護者の皆さんが  
数か月掛かって作成され  
た品物の即売会、模擬店  
そして書道、保護者の作  
品、生徒の美術作品等の  
展示、昨年から始めた幼  
稚園児、小学生対象の幼  
英語暗唱大会等も実施し  
大好評でした。一方チャ  
ペル聖堂では、新進気鋭  
のバイオリン奏者、玉井  
菜採さんによる演奏会を

## 躍進著しい光泉

### 甲子園出場応援

#### ありがとうございます

名誉会長 馬場 勲



同窓会の皆様方には、  
益々ご清祥のこととお喜  
び申し上げます。

平素は本校の教育に格  
別のご理解とご支援を賜  
わり、厚くお礼を申し上  
げます。

この度同窓会新聞を発  
行されますことに衷心よ  
りお喜び申し上げます。  
この同窓会新聞を手に  
され、青春の一時期を同

じ学舎で過ごされた生涯  
忘れられないのできない学  
校生活に思いを馳せられ  
ることだと思えます。

の育成を目指しておりま  
す。大学進学の間でも着  
実に実績を上げてきてお  
り、平成十四年三月に送  
りだした卒業生の大学合  
格数は、延べ四〇〇名に  
達しました。国公立大学  
合格は四一名、私立大学  
は三五九名合格し、関東  
方面は早稲田大、明治大、  
専修大、東京電機大など、  
関西では関関同立を初め

実施し大成功のもとに終  
えることができました。

団体戦で優勝し近畿大会  
に出場して活躍しました。  
男子バスケットボール部  
が秋の滋賀県大会で初優  
勝し平成十五年二月の近  
畿高等学校バスケットボ  
ール新人大会に滋賀県代  
表として出場し準優勝を  
果たすことができました。

滋賀県勢が準優勝したの  
は二十二年振りとの事  
です。日常の地道な努力が  
結果してきたと思えます。  
また、他のクラブもそれ  
ぞれ大変頑張っておりま  
す。

(4) 週五日制について  
全国の公立の幼・小・中・  
高では昨年四月から週五  
日制が実施され、土曜日  
がすべて休日になりました。  
それに対応するため  
指導要領が改訂され結果  
的に学習内容が大幅に削  
減されました。  
しかし、本校では生徒  
にしっかりと基礎学  
(二面に続く)